

17 AOÛT 1974.-

CHALON .-(71)  
ooooo

Heure : 22 h 20

Un habitant de la Cité du Stade, était allongé dans sa chambre, toute lumière éteinte, lorsque son regard fut attiré par une étrange lueur. Agé de 49 ans, agent EDF ce Monsieur se leva précipitamment et vit passer au-dessus de sa tête et dans le sens NORD.SUD, un engin qu'il jugea " énorme ". De forme ovoïde et entouré de deux " ailes " rose vif, l'O.V.N.I. a traversé le champ d'horizon en moins de 3 m. Sa démarche était un peu singulière car il se déplaçait en dents de scie, les écarts se faisant toujours à droite et à intervalles réguliers. L'observateur (qui ne croyait pas du tout aux OVNI, avant cette soirée) n'a entendu aucun bruit. Selon lui, l'engin volait très haut.

"Courrier de Saône et Loire".